



GOLF : ils sont qualifiés

publié le 01/04/2024



Ce mercredi 20 mars, 9 élèves de la section sportive se sont rendus à la compétition académique de GOLF à Mignaloux Beauvoir dans la Vienne.

La formule de jeu était d'être en équipe de 4, répartie en deux duos. Chaque duo d'élève avait une balle à jouer alternativement et réaliser ainsi les 18 trous.

Sur les deux équipes engagées, l'équipe 1 finit 3ème en réalisant 221 coups (soit environ 6 coups par trou par binôme), l'équipe 2 finit 7ème en réalisant 273 coups (soit environ 7.5 coups par trou par binôme).

Les premiers et deuxièmes avaient réalisés 161 et 181 coups (soit entre 4 et 5 coups par trou par binôme).

C'est avec plaisir que nous avons ensuite appris que notre équipe 1 est qualifiée pour la compétition interacadémique avec les meilleurs collégiens du sud-ouest de la France.

Cette compétition se déroulera le 10 avril 2024, à LACANAU.

Nous comptons sur eux pour donner le meilleur d'eux mêmes !

ALLEZ ALLEZ Antoine M, Mayanne M, Emerick P, et Estéban P.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.